

Ein Wochenende voller Gemeinschaft

Frühjahrswochenende der Pfarrjugend (VdPJ) in Wambach



Ergolding. Das vergangene Wochenende (28. bis 30. März) verbrachten die jungen Christen aus der Pfarrjugend (VdPJ) der Pfarrei Ergolding gemeinsam im Jugendhaus in Wambach. Das Haus war bis auf den letzten Platz besetzt, als sich viele Gruppenleiter die Zeit nahmen, ein abwechslungsreiches und gut durchdachtes Programm für die Teilnehmer zu gestalten. Das Frühjahrestreffen war ein voller Erfolg und bot den Teilnehmenden nicht nur spannende Aktionen, sondern auch viel Raum für persönliche Besinnung und Gemeinschaft.

Der abwechslungsreiche Ablauf des Wochenendes sorgte dafür, dass keine Langeweile aufkam. Die Gruppe bastelte gemeinsam Osterkerzen, lernte sich bei Kennenlernspielen besser kennen und erlebte verschiedene kreative Aktionen. Höhepunkt des Programms war eine spannende Rallye, die aufgrund des unbeständigen Wetters kurzerhand im Haus stattfinden musste – doch auch hier waren alle mit viel Elan dabei. Die Gewinner durften sich beim Abendessen zuerst bedienen.

Das Wochenende war gut durchorganisiert, mit klaren Vorgaben bezüglich der Uhrzeiten für das Aufstehen, die gemeinsamen Mahlzeiten und die Nachtruhe. Auch die Essenszeiten wurden von den jungen Christen genutzt, um gemeinsam ein Gebet zu singen. Diese Momente brachten die Möglichkeit, Gott und den Glauben in die Gemeinschaft einzubinden.

Verstärkt wurde dies zudem beim Jugendgottesdienst, der fest im Plan des Wochenendes verankert war. Diesen besonderen Gottesdienst gestaltete Pastoralreferentin Kristiane Köppl mit den jungen Christen: Die Jugendlichen übernahmen nicht nur das Vortragen der Kyrierufe und Fürbitten, sondern auch die Lesung, was dem Gottesdienst eine ganz persönliche Note verlieh. Die gute Stimmung war geprägt von einem Gefühl der Verbundenheit und des gemeinsamen Glaubens und wurde verstärkt durch gemeinsames Singen moderner Worship-Lieder.

Besonders berührend war die Aktion, bei der alle Teilnehmenden eine kleine Blüte aus buntem Papier beschrifteten – ein Symbol für das, was sie im Leben zum Blühen bringen möchte(n). Die Blüten wurden anschließend in Wasser gelegt und ließen sich darin entfalten – ein Moment der Reflektion, der bei manchen einen „Aha-Moment“ auslöste. Alles in allem war das Wochenende ein voller Erfolg: Die Gemeinschaft der jungen Christen blühte auf, es wurden Verbindungen geknüpft und verstärkt, man konnte erfahren, was es bedeutet, im Glauben und in der Gemeinschaft zu wachsen. Dass sich so viele Gruppenleiter die Zeit genommen hatten, darunter komplett die neue Vorstandschaft der Pfarrjugend (Sebastian Lacknermeier, Teresa Neubauer, Nico Vilser, Sofia Lentner, Jasmin Lamla, Julia Kühler) – zeugt von gutem Gemeinschaftssinn. Ein rundum gelungenes Wochenende, das sicherlich noch lange in den Erinnerungen der Teilnehmenden nachhallen wird.

(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Foto: VdPJ / 30.03.2025)